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ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE MANUTENÇÃO 2 

E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 3 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CACS/FUNDEB 4 

Aos vinte e seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às 10:00h, reuniram-se 5 

ordinariamente por via remoto por meio da plataforma Google Meet, o Conselho Municipal 6 

de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 7 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação - CACS/FUNDEB, sob 8 

presidência da sra. Ilka Baracho da Silva, para tratar da seguinte pauta: 1. Análise da Prestação 9 

de Contas dos Recursos do FUNDEB, relativa ao mês de outubro de 2021; 2. Definição do 10 

calendário de reuniões ordinárias de 2022; e 3. Informes e outros assuntos. Não havendo 11 

quórum para instalação de sessão plenária no horário previamente agendado, em 12 

conformidade com o §1º do art. 9º do Regimento Interno, instalou-se sessão plenária as 13 

10:30h, com os conselheiros(as) presentes: Celso Ricardo Silva, Gabriela Reis Silva Pinheiro, 14 

Ilka Baracho da Silva, Katia Cilene Sgrignoli Marmo, Monica Stevanato Santos, Rosangela 15 

Babinska, Rosângela Laodice Gonçalves da Silva e Rosemeire Gomes dos Santos Jangrossi; 16 

esteve presente também o sr. Carlos Henrique Rangon Antunes, do Serviço de Apoio 17 

Administrativo aos Conselhos Municipais. A sra. Presidente abre os trabalhos com a leitura 18 

da ordem do dia, após solicita a leitura da ata da nona reunião do CACS-FUNDEB. Não 19 

havendo quaisquer acréscimos, supressões ou destaques, a ata é aprovada por unanimidade. 20 

Passando para o item “1” da pauta: Os conselheiros analisaram a prestação de contas do 21 

FUNDEB relativa ao mês de outubro de 2021, onde apurou-se o total de receita até 22 

31/10/2021 no valor de R$ 373.147.708,67 (trezentos e setenta e três milhões, cento e 23 

quarenta e sete mil, setecentos e oito reais e sessenta e sete centavos). Deste total foi liquidado, 24 

para pagamento das despesas, o montante de R$ 396.879.648,96 (trezentos e noventa e seis 25 

milhões, oitocentos e setenta e nove mil, seiscentos e quarenta e oito reais e noventa e seis 26 

centavos), e efetivamente pagos, até 31 de outubro de 2021, o valor de R$ 359.938.465,75 27 

(trezentos e cinquenta e nove milhões, novecentos e trinta e oito mil, quatrocentos e sessenta 28 

e cinco reais e setenta e cinco centavos). Considerando a receita, a aplicação mínima com 29 

profissionais da educação (70%) seria de R$ 261.203.396,07 (duzentos e sessenta e um 30 

milhões, duzentos e três mil, trezentos e noventa e seis reais e sete centavos), sendo liquidados 31 

R$ 292.015.925,59 (duzentos e noventa e dois milhões, quinze mil, novecentos e vinte e cinco 32 

reais e cinquenta e nove centavos), e efetivamente pagos aos Profissionais da Educação R$ 33 

286.628.405,83 (duzentos e oitenta e seis milhões, seiscentos e vinte e oito mil, quatrocentos 34 

e cinco reais e oitenta e três centavos), o qual representa 76,81% do valor da receita. Além 35 

disto, foi liquidado para pagamento de outras despesas, o montante de R$ 73.310.059,92 36 

(setenta e três milhões, trezentos e dez mil, cinquenta e nove reais e noventa e dois centavos), 37 
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e efetivamente pagos R$ 73.310.059,92 (setenta e três milhões, trezentos e dez mil, cinquenta 38 

e nove reais e noventa e dois centavos), o qual representa 19,65% do valor da receita. Apurou-39 

se ainda, despesas com restos a pagar do exercício anterior no valor de R$ 427.703,61 40 

(quatrocentos e vinte e sete mil, setecentos e três reais e sessenta e um centavos), bem como 41 

o montante de R$ 458.711,51 (quatrocentos e cinquenta e oito mil, setecentos e onze reais e 42 

cinquenta e um centavos) relativos à rentabilidade acumulada do período. Aberta a votação, 43 

a prestação de contas referentes ao mês de outubro de 2021 dos recursos acumulados do 44 

FUNDEB, foi aprovada por unanimidade dos presentes; constatando-se assim que a totalidade 45 

dos recursos do FUNDEB foi aplicada com fundamento no art. 212 da Constituição Federal. 46 

Passando para o item “2” da pauta: A sra. Presidente Ilka apresenta a seguinte proposta de 47 

agenda para as reuniões ordinárias do Conselho para o ano de 2022: 25 de janeiro de 2022 - 48 

10:00; 25 de março de 2022 - 14:00; 26 de abril de 2022 - 10h00; 27 de maio de 2022 - 14:00; 49 

22 de julho de 2022 - 10:00; 12 de agosto de 2022 - 10:00; 23 de setembro de 2022 - 10:00; 50 

21 de outubro de 2022 - 10:00; 25 de novembro de 2022 - 14:00.  A conselheira Gabriela 51 

questiona qual a pauta da reunião de janeiro, sendo informada que serão a prestação de contas 52 

dos recursos do FUNDEB relativos ao último trimestre de 2021. Aberta a votação, é 53 

deliberado por unanimidade pela aprovação do calendário de reuniões proposto. Passando 54 

para o item “3” da pauta: a) A sra. Presidente Ilka socializa o ofício Nº 42.034-2021 – SE, 55 

onde é colocado que 100% das escolas concluíram os tramites necessários a realização do 56 

Censo Escolar. b) Após, a sra. Presidente Ilka informa que recebeu questionamento da 57 

conselheira Gabriela sobre os precatórios e Abono-FUNDEB do estado de São Paulo, a 58 

Conselheira Gabriela informa que recebeu solicitações de informações sobre os precatórios 59 

do FUNDEB, por conta da mídia estar divulgando que serão pagos precatórios do FUNDEB 60 

no estado de São Paulo, trazendo assim o questionamento sobre esses pagamentos de 61 

precatórios no município de São Bernardo do Campo, haja visto a impossibilidade legal do 62 

pagamento do bônus por conta da nova legislação. A sra. Presidente Ilka informa que isso 63 

veem do antigo FUNDEF, fundo anterior ao FUNDEB, e alguns municípios e estados 64 

entendiam que os valores não estavam corretos e entraram com medidas judiciais contra a 65 

União, e esses recursos referentes aos precatórios começaram a ser liberados agora. Informa 66 

ainda que quando entra algum valor referente à precatório, ele vem com uma rubrica diferente. 67 

Ainda que não tem ciência de que haja algum processo de precatório em andamento, 68 

sugerindo assim, oficiar a Secretaria de Educação para obter informações mais precisas. 69 

Aponta ainda que a dúvida surgiu por conta do Abono que será pago no estado de São Paulo, 70 

e que há um projeto de Lei em tramitação na ALESP para que os recursos do FUNDEB 71 

possam ser utilizados para pagamento do Abono, atingindo assim o percentual de 70% na 72 

utilização dos recursos para profissionais da Educação, mas que, no entanto, o FNDE já 73 

informou que essa medida é irregular, constando inclusive essa informação no novo Caderno 74 
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de Perguntas e Respostas do FUNDEB, publicado em outubro/2021. Ainda se buscou no site 75 

do FNDE sobre quais entes federativos terão precatórios, porém não se encontrou 76 

informações. d) A sra. Presidente Ilka informa os documentos de pagamentos que são 77 

assinados pelos conselheiros passarão a possuir a informação do Código de Aplicação, sendo 78 

261 ou 262, diferenciando assim os pagamentos efetuados dentro dos 70% e 30%; o sr. Carlos 79 

informa que metade dos documentos de setembro de 2021 já possuem o código de 80 

identificação e que todos os novos documentos de pagamentos já possuem a identificação. e) 81 

Sobre a recomposição do Conselho, no segmento de técnico-administrativos, a sra. Presidente 82 

Ilka socializa que o SINDSERV enviou indicações de Auxiliares em Educação, assim será 83 

solicitado novamente indicações para o segmento.  f) Acerca da identidade visual do 84 

Conselho, o sr. Carlos informa que receberá propostas de logotipos que serão apreciados pelos 85 

conselheiros na reunião de 25 de janeiro. Tendo sido esgotada a pauta e não havendo mais 86 

nada a tratar, com o agradecimento a todos os presentes, a sra. Presidente Ilka encerra a 87 

reunião às 11h10. Nada mais tendo a acrescentar, eu, Carlos Henrique Rangon Antunes, 88 

secretário da reunião, lavrei a presente ata que será assinada por mim e por todos os presentes.  89 
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